

CLUB BÜRGERVEREIN PAPENBURG

CLUB BÜRGERVEREIN PAPENBURG



21.03.2025

Bäckerei Ripken Betriebsbesichtigung mit Abendbrot

Liebe Clubmitglieder, liebe Freunde des Club Bürgerverein,

in diesem Jahr haben wir erneut die Gelegenheit, einen interessanten Betrieb näher kennenzulernen und zu besichtigen, die Holzofenbäckerei Ripken in Augustfehn.

Dazu laden wir Sie herzlich ein am Freitag, **den 21.03.2025**. Gäste sind herzlich willkommen.

Die Bäckerei Ripken ist vielen sicher vom Namen her bekannt vom Wochenmarkt in Papenburg. Viele Marktbesucher schätzen die besondere Qualität der Backwaren. Das inhabergeführte Familienunternehmen wurde im Jahr 1906 gegründet, ist inzwischen auf 32 Wochenmärkten in Norddeutschland vertreten und legt besonderen Wert auf sein selbst auferlegtes Reinheitsgebot und verzichtet vollständig auf chemisch-synthetische Backhilfsmittel. Mehr dazu erfahren wir vor Ort.

Los geht es mit dem Bus um **14:30 Uhr** am **Marktplatz-Untenende** in **Papenburg (DRK-Gebäude)**.

Um **16:00 Uhr** beginnt die Führung durch die Backstube mit Backvorführung. Bis zu 40 Teilnehmern haben wir die Gelegenheit, selbst Hand anzulegen und zu backen. Bei mehr als 40 Teilnehmern backt der Chef selbst. Anschließend gibt es ein gemeinsames rustikales Abendbrot. Lassen wir uns überraschen.

Die Rückfahrt nach Papenburg ist für **ca. 18:30 Uhr** vorgesehen.

Danach können wir den Abend im **Arkadenhaus** ausklingen lassen.

Wir bitten um einen Kostenbeitrag (**Bustransfer, Backstubenbesichtigung und Abendbrot**) in Höhe von **28,00 € für Mitglieder und 33,00 € für Gäste**.

Wer dabei sein möchte, melde sich und seine Gäste bis spätestens zum **13.03.2025** unter der Telefonnummer **04961/943390** (nach 17:00 Uhr sowie an Wochenenden und Feiertagen Anrufbeantworter) **oder per E-Mail info@kanzlei-hebbelmann.de** verbindlich an. Wir bitten um Verständnis, dass die Anmeldungen nur nach der zeitlichen Reihenfolge ihres Eingangs berücksichtigt werden können. Aus organisatorischen Gründen ist die Teilnehmerzahl begrenzt. Für evtl. Rückfragen geben Sie bitte möglichst auch Ihre Telefonnummer an.

Es wäre schön, wenn wir auch Sie begrüßen dürften.

Mit herzlichen Grüßen

für den Vorstand des Club Bürgerverein